

COMUNICADO

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) informa a la comunidad universitaria y a la opinión pública lo siguiente:

Que ante la emergencia actual por la inminente llegada de la tormenta tropical IOTA se ha decidido mantener en suspenso las clases, exámenes y demás actividades académicas hasta segunda orden a nivel nacional.

Las actividades que por este motivo se suspendan deberán reprogramarse siempre dentro de las fechas establecidas en el calendario académico para asegurar el desarrollo y culminación exitosa del III PAC 2020.

La UNAH continúa apoyando a la comunidad universitaria y población en general en esta situación compleja, adoptando y comunicando las medidas preventivas ante las amenazas naturales que se presentan.

Hacemos un llamado a la población hondureña en general a seguir las indicaciones de las autoridades oficiales para salvaguardar sus vidas. Asimismo, a mantener las muestras de solidaridad para ayudar a quienes más lo requieren en estos momentos difíciles.

Ciudad Universitaria “José Trinidad Reyes”, sábado 14 de noviembre del 2020.



UNAH
UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE HONDURAS

1847